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在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？以下是小
编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。
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“各位优秀的伙伴大家下午好！很高兴有机会和大家一起学
习一起成长。首先要感谢我们的主办方####公司和####经理，
是他给我们这样一个好的学习沟通机会。借各位热情的双手
对他们的付出表示感谢！谢谢！最重要的是要感谢你们的到
来、因为有你们的到来才会有我们的今天，把掌声送给优秀
的你们自己！”

“大家以为我会怎么样，其实也不怎么样，首先是海拔不
高，170cm的高度，但也不要太失望，据目前最新科学调查，
这个高度是目前地球最适合生存的高度，大家要不要给我这
个最适合的高度热烈的掌声鼓励一下？谢谢！在座各位是第
一次来听我演讲的请举手给我看一下好吗？好，把手放下，
居然有这么多的新朋友，我们用掌声对新朋友的到来表示热
烈的欢迎！同时也欢迎我们的老朋友！让我们的新朋友和老
朋友成为我们一生的好朋友，大家说好不好？”

背景故事：永远都要坐前排

20世纪30年代，英国一个不出名的小镇里，有一个叫玛格丽
特的小姑娘，自小就受到严格的家庭教育。父亲经常向她灌
输这样的观点：无论做什么事情都要力争一流，永远做在别
人前头，而不能落后于人。“即使是坐公共汽车，你也要永
远坐在前排。”父亲从来不允许她说：“我不能”或者“太
难了”之类的话。



对年幼的孩子来说，他的要求可能太高了，但他的教育在以
后的年代里被证明是非常宝贵的。正是因为从小就受到父亲的
“残酷”教育，才培养了玛格丽特积极向上的决心和信心。
在以后的学习、生活或工作中，她时时牢记父亲的教导，总
是抱着一往无前的精神和必胜的信念，尽自己最大努力克服
一切困难，做好每一件事情，事事必争一流，以自己的行动
实践着“永远坐在前排”。

玛格丽特上大学时，学校要求五年的拉丁文课程。她凭着自
己顽强的毅力和拼搏精神，硬是在一年内全部学完了。令人
难以置信的是，她的考试成绩竟然名列前茅。

其实，玛格丽特不光是学业上出类拔萃，她在体育、音乐、
演讲及学校的其他活动方面也都一直走在前列，是学生中凤
毛麟角的佼佼者之一。当年她所在学校的校长评价她
说：“她无疑是我们建校以来最优秀的学生，她总是雄心勃
勃，每件事情都做得很出色。”

正因为如此，四十多年以后，英国乃至整个欧洲政坛上才出
现了一颗耀眼的明星，她就是连续四年当选保守党领袖，并
于1979年成为英国第一位女首相，雄踞政坛长达11年之久，
被世界政坛誉为“铁娘子”的玛格丽特？撒切尔夫人。

“永远坐在前排”是一种积极的人生态度，激发你一往无前
的勇气和争创一流的精神。在这个世界上，想坐前排的人不
少，真正能够坐在“前排”的却总是不多。许多人所以不能
坐到“前排”，就是因为他们把“坐在前排”仅仅当成一种
人生理想，而没有采取具体行动。那些最终坐到“前排”的
人，之所以成功，是因为他们不但有理想，更重要的是他们
把他们的理想变成了行动。

一位哲人说过：无论做什么事情，你的态度决定你的
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同志们，现在开会。我们今天在这里召开定兴县基层团委集
中换届工作培训会。会议的主要任务是：安排部署我县基层
团委集中换届工作；团县委副书记孙宏涛就换届工作进行培
训；听取团县委书记耿宏程的重要讲话。

参加今天会议的有：各乡镇、县直属学校团委书记；县直部
门团总支(支部)书记；一、二、三小少先队大队辅导员。

今天的会议主要有三项议程：

1、团县委组织部长荆巍宣读《中共定兴县委办公室转发团县
委关于认真做好全县各级团委集中换届工作的实施方案的通
知》。

2、团县委副书记孙宏涛就集中换届相关知识进行培训。

3、团县委书记耿宏程通知做讲话。

会议进行第二项议程：由我就全县基层团委集中换届工作需
要注意的事项做几点强调；

会议进行第三项议程：请耿宏程书记做重要讲话。同志们，
刚才荆巍对《中共定兴县委办公室转发团县委关于认真做好
全县各级团委集中换届工作的实施方案的通知》进行了传达，
《通知》对这次集中换届的范围和换届相关政策进行了明确
部署，对这次换届的时间做了统一安排；宏程书记就做好全
县基层团委换届工作作了重要讲话，对各级团组织提出了具
体的要求。会后大家要认真学习，深刻领会，切实抓好贯彻
落实。

为了落实好会议精神，切实做好此次全县基层团委集中换届
工作。我再简单强调几点：



一、要切实加强领导，提高认识，精心组织实施。要把基层
团委换届工作作为一项重要的政治任务抓紧抓好，要按照宏
程书记的指示精神，尽快研究部署制定换届工作方案。

二、要认真领会《通知》精神，切实抓好基层团委班子的选
配工作。要坚持干部标准，把政治素质强、知识层次高、群
众基础好、发展潜力大的年轻干部选拔到团的领导岗位上来。

三、要严肃换届纪律，确保风清气正。各级团组织要严格程
序，严明纪律，要按照《团章》有关规定，认真做好换届各
个环节的工作，保证换届过程中不出现任何闪失。同志们，
这次全县基层团委集中换届意义重大。希望大家提高认识，
认真筹划，精心组织，扎实工作，圆满完成换届的各项任务，
进一步加强基层团组织的建设，努力开创全县共青团工作的
新局面。散会。
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同志们：

现在开会。

今天这次会议是县委、县政府决定召开的，主要任务是深入
贯彻落实中央《决定》和中央、省、市人口计生工作会议精
神，回顾总结去年以来全县人口计生工作，正确分析我县人
口计生工作面临的形势。

认真研究解决当前工作中存在的薄弱环节和问题，安排部署
下步工作，确保全发展观、构建和谐社会的高度，阐明了加
强人口计生工作、统筹解决人口问题的重要性，并就做好新
形势下的人口计生工作提出了明确要求，希望大家深刻领会，
用心把握，抓好落实。
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去年夏季的一天，从早上天气就非常炎热，温度很高，阳光
非常明媚。那天，我给公司新员工做基础培训，我就在考虑
如何开场。突然，我想到何不借鉴今天的天气状况做个开场
呢？于是，培训开始时：

“各位，大家早上好，欢迎您来到我们xxx公司。今天的天气
呢，阳光明媚，温度非常的炎热，祝愿各位每天心情像今天
的阳光一样，永远开心明媚！对待生活、工作、学习像今天
的温度一样，永远激情澎湃！”

(我的声音音调逐渐高上去)这时，我发现很多学员露出了微
笑，现场变得轻松，拉近了与学员的心理距离，我就从容的
展开了课题。
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我们的培训教室能容纳四十多人，有时候参加培训的人员较
少，只有五、六人或者十几人，可是，我发现，他们普遍坐
在教室的后面(中国人的特性吧)，我这样开场：

“这个现象我发现很久了，为什么大家都愿意坐在后面呢？
我想这大概是中国人的本性吧。在这里，我首先讲一个故事
吧”。(是撒切尔夫人永远做前排的故事，详见下面)讲完故
事后，然后我就用高昂的声调说：“‘永远坐在前排’是一
种积极的人生态度，激发你一往无前的勇气和争创一流的精
神。在这个世界上，想坐前排的人不少，真正能够坐在“前
排”的'却总是不多。许多人所以不能坐到“前排”，就是因
为他们把“坐在前排”仅仅当成一种人生理想，而没有采取
具体行动。那么现在在座的各位，有没有想坐前排，并且愿
以自己的行动真正的做到前排来呢？!”

这样，员工都坐到前面来，并且达到了心与心的碰撞！


